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Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e
três, às quinze horas e quinze minutos, reuniram-se na sala de
reuniões da Secretaria de Cultura, sito a Rua Silvestre Jarek, nº
155, sala 5, SEDE – Campo Magro – Paraná, onde
participaram os seguintes segmentos: SEMEC, Poder
Legislativo, Profissionais da Educação da Rede Municipal de
Ensino, Núcleo Regional de Educação Área Metropolitana
Norte, Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de
Assistência Social e Conselho Municipal da Criança e do
Adolescente para uma reunião mensal. A Presidente deste
conselho Juliana iniciou dando as boas vindas a todos os
conselheiros, apresentando a pauta de hoje: Acolhida,
agradecimento aos membros que estão finalizando o mandato
(Decreto n° 092/2023), boas vindas aos novos membros
(Decreto n° 352/2023), eleição para presidente e vice-
presidente e nomeação da secretária geral deste Conselho.
Viviane Cristina Wantuk Stawinski, secretária deste Conselho,
deu início a reunião agradecendo à todos os presentes,
comentando que, alguns membros estão saindo, mas que
fizeram parte do conselho por dois anos e foram reconduzidos
à mais dois anos, podendo assim ser feito, pois está no
regimento interno do Conselho Municipal de Educação,
segundo o que rege o Decreto n°199/2021. A presidente do
conselho, Juliana Mattos de Almeida Pianaro se despediu e
agradeceu à todos, assim também como o fez Viviane,
agradecendo aos representes de todos os segmentos que neste
momento se despedem do conselho, Celma representante da
Saúde, Lucimara e Silvana, representante da Secretaria de
Educação, Cultura, Esporte e Lazer. Neste mesmo ensejo,
Viviane apresenta alguns novos membros, Maria, represente da
Núcleo da Área Metropolitana Norte, Monique representante
dos docentes dos CMEIS que irá permanecer por mais dois
anos. Angela, Deise e Camila estão entrando agora no
conselho. Professora Juliana que está à pouco tempo no
conselho, mas que já trouxe algumas indagações e
socializações importantes para discussão. Viviane despede
Juliana que presidiu o conselho até o momento e apresenta
Luciane e Aline como representantes da Secretaria da
Educação, Cultura, Esporte e Lazer para nova composição,
agradece aos que estão saindo e deseja bom trabalho aos que
estão entrando. Viviane comenta que neste mesmo dia será
feito a eleição do novo presidente, vice-presidente e secretária
executiva do conselho, explica de forma detalhada que pode
votar, sempre obedecendo a descrição do regimento que diz
que os votantes são os titulares, Janete representando a
SEMEC. Representando o Poder Executivo, Beto Soares.
Representantes da rede municipal de ensino que estão
presentes, Monique, Angela e Juliana. Representante do
Núcleo, Maria Bernadete. Representante da Secretaria
Municipal da Saúde Tatiana titular e Josiane suplente, mas
quem vota é a Tatiana. Representante do Conselho Tutelar
justificou que Maria Liliana não pode estar presente e Marcos
está em uma solicitação na rua e não pode estar presente.
Representante do Conselho Municipal da Criança e do
Adolescente Camila como titular e Daniel como suplente.
Secretaria Municipal de Ação Social Deise suplente, que neste
caso não vota, Janaina é a titular, que não está presente.
Viviane comenta à respeito desses votos, que mesmo na falta
do titular, o suplente não tem direito ao voto. Depois de alguns
questionamentos à respeito de voto, Viviane comenta que o
regimento foi criado em dois mil e cinco, “quase uma cartilha”.
À princípio, um documento bem volumoso e, em se fazendo
estudos ao longo do tempo, foi sendo adaptado conforme as



necessidades e neste mesmo sentido, nas próximas reuniões o
regimento poderá ser revisto e feito algumas alterações, caso
necessário. Segundo o regimento interno, as atividades
administrativas e técnicas do Conselho Municipal de Educação
ficarão a cargo da secretaria geral ligadas diretamente a
presidência e coordenada por um secretário geral. O que no
caso, o(a) secretário(a) faz, a ATA, a lista de presença, vê se
tem quórum. O parágrafo único do regimento diz; “O
secretário geral deverá ser um servidor municipal em efetivo
exercício e designado pela Secretária Municipal de Educação,
Cultura, Esporte e Lazer que tem atribuição de planejar,
programar, organizar, coordenar, supervisionar e controlar as
atividades da secretaria geral. Observando o decreto, a
secretária Giovana Mion Casagrande, designou Luciane
Marques da Silva, como secretária geral do Conselho
Municipal de Educação e, sendo exposta a oferta aos presentes,
os votantes presentes, todos votaram favorável. Logo em
seguida deu-se sequência a demanda e segue os comentários no
que diz o Regimento Interno do Conselho Municipal de
Educação a respeito do presidente: “O cargo de presidente e
vice-presidente, que no caso dos candidatos votados, entenda-
se como vice o segundo mais votado”. Para esse pleito,
demonstrou interesse em candidatar-se, Aline, representante da
Secretária Municipal de Educação, Cultura, Esporte e Lazer, e
tendo sido apresentada aos membros presentes, entre os
votantes, houve a maioria absoluta de votos. Monique se
apresentou como vice-presidente e neste mesmo ato, ficou
votado por todos Monique como vice-presidente do Conselho
Municipal de Educação. Ficou acordado também que no grupo
(whats) seria colocado posteriormente a portaria das
nomeações e Regimento Interno dos novos eleitos, de
presidente, de vice e de secretária geral. Presidente: Aline
Vieira de Lima, vice-presidente Monique Francini de Oliveira e
secretária geral Luciane Marques da Silva. Foi exposto por
Viviane, que as reuniões já estão pré-estabelecidas como a
última terça-feira do mês, sendo elas de fevereiro à novembro e
para a última reunião que será em novembro já fica a
incumbência da construção do calendário de reuniões para o
próximo ano de dois mil e vinte e quatro. A Presidente Juliana,
tomou a palavra para lembrar que ficou pré agendado o começo
dos estudo da lei do estatuto do magistério em outubro, que
deverá ser montado uma comissão que dará a correta
movimentação ao estudo do estatuto do magistério. Janete
Costa, comenta que, tendo em vista o estatuto ser do ano de
dois mil e treze e estando bem defasado, quando chegam
questionamentos dos profissionais docentes e nele, são
buscadas as respostas para estes questionamentos e não são
achadas algumas respostas por essa defasagem de informações,
por isso, é fundamental que seja revisado. Na questão do
crescimento horizontal, algumas pessoas já não tem para onde
crescer, por não ter mais “casinhas” para crescimento e esses
profissionais ainda não estão para aposentar. No caso do
vertical, só crescer até a pós-graduação e não tem mais chance
de crescimento. Janete explica que, o estatuto trata disso, da
carreira do magistério do município, uma lei municipal de dois
mil e treze que rege o município até hoje. Questionado se
existe prazo para início e fim desses estudos, Juliana comenta
que não existe prazo, mas que, se levando em conta e se
pensando pelo lado que os profissionais que estão no final das
“casinhas” de avanço e dos que não tem mais “casinhas”, seria
motivo de estudo desse mérito de forma mais imediata possível
com a concordância de todos os presentes. Comenta-se que
após fechado os estudos, o plano passa para a Câmara para
aprovação. É um processo um tanto moroso. A presidente
Juliana, comenta de sempre estar repassando informações das
demandas para as escolas e CMEIS, para que haja o pleno
conhecimento de todos os profissionais dos contidos nas
reuniões do Conselho Municipal de Educação. Sem mais nada
a tratar, eu Luciane Marques da Silva, designada para
secretariar a reunião, lavrei a presente ata, que será lida,
assinada por mim, com lista de presença em anexo.
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